

【「輝き」 いっぱいのマラソン大会】

12月3日（金）にマラソン大会を行いました。

当初予定していた1日（水）は、雨天が予想されたため3日（金）に延期となりましたが、3日（金）は天候に恵まれ、児童はさわやかな青空の下、自分の目標に向かって走りぬくことができました。

会場は、毎年使用させていただいている成東総合運動公園です。普段走ることができない素晴らしいグラウンドで頑張る南郷っ子がとても印象的でした。

【開会式】



成東運動公園に出発する前に、学校で開会式を行いました。

体育委員長（6年生）から「自分の目標に向かってがんばりましょう」とメッセージが送られました。その後、選手代表（6年生2名）から「選手宣誓」が行われました。

【マラソン大会開始】



【6年生は大会を運営するために役割分担をして活躍してくれました。】



スタートラインに立つ児童は、緊張感でいっぱいでした。11月から向寒マラソンで頑張ってきた成果を発揮しようという思いが伝わってきました。

目標を達成して笑顔いっぱいの児童もいましたし、思うような走りができず悔しい思いをした児童もいました。それでも最後まで走り切った「南郷っ子」たちは、みんな輝いていました。

そして、力を振り絞って頑張っている友達を応援する優しさが、とてもさわやかでした。

みんなの頑張りとおしさが輝いたマラソン大会でした。

【閉会式】



学校に戻って、マラソン大会の閉会式を行い、上位入賞者の表彰を行いました。

マラソン大会に向けて一生懸命頑張った南郷っ子がたくさんいました。

1～3位に入賞した児童は、ピカピカのメダルを手にして笑顔いっぱいでした。